

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Neuchâtel, le 9 janvier 2015

FONDATION CULTURELLE DE LA BANQUE CANTONALE NEUCHATELOISE
Soutiens financiers à la culture à hauteur de CHF 73'500.-.

La Fondation culturelle de la Banque cantonale neuchâteloise vient d'octroyer des dons à diverses institutions et actions culturelles neuchâteloises pour un montant global de CHF 73'500.-. Dotée d'un capital de CHF 7'500'000.-, la fondation a pour but de soutenir et d'encourager la culture et la création artistique dans le canton de Neuchâtel, jusqu'à CHF 300'000.- par année.

Le Conseil d'administration de la BCN forme le Conseil de fondation. Afin que la distribution des revenus disponibles se fasse en toute indépendance, il nomme une Commission de 6 personnes, où ne peut siéger qu'un seul représentant de la banque.

Présidée par

Mme Evelyne Charrière, enseignante

la Commission de répartition est composée de

M. Vincent Adatte, journaliste cinématographique suisse, scénariste

M. Robert Bouvier, directeur théâtre du Passage

M. Christophe Dufour, conservateur/directeur du MHN

M. Marc Pantillon, pianiste et professeur de piano

M. Alvaro Piano, administrateur BCN

M. Giorgio Ardia, secrétaire général de la BCN, secrétaire

Elle s'est réunie le 1^{er} décembre 2014. Après étude des nombreux dossiers qui lui ont été remis, elle a décidé d'octroyer des aides **représentant un montant total de CHF 73'500.-**.

Les bénéficiaires de ces chèques ont reçu respectivement :

| | |
|-------------|---|
| CHF 1'000.- | Association Les Assortiments Soutien pour l'enregistrement du 3 ^{ème} CD de LiA |
| CHF 6'000.- | Avant Scène Opéra Soutien pour la création la « Veuve Joyeuse » |
| CHF 2'000.- | Monsieur Fabian Boschung Soutien pour la publication d'une monographie « Feeling » |
| CHF 3'000.- | Théâtre Entr'acte Soutien pour la création du spectacle « L'Inconnu » |
| CHF 5'000.- | Compagnie du Gaz Soutien pour le projet « Certaines n'avaient jamais vu la mer » |

| | |
|--------------|---|
| CHF 5'000.- | Les Amplitudes Récompense pour leur travail de grande qualité |
| CHF 5'000.- | Cie Projet Icare Soutien pour le projet théâtral « La paix perpétuelle » |
| CHF 12'000.- | Opéra Décentralisé Neuchâtel et Outil de la Ressemblance Soutien pour une création conjointe de l'Opéra en un acte de Paul Hindemith « Le Long dîner de Noël » |
| CHF 14'500.- | Monsieur Samuel Chalard Soutien pour la production d'un long-métrage documentaire « After the Games » |
| CHF 10'000.- | Centre d'art Neuchâtel Soutien à l'occasion du 20 ^{ème} anniversaire du CAN |
| CHF 10'000.- | Nouvelle Vague Factory Soutien pour la réalisation d'un film documentaire « Les Hirondelles de la Paix » |

FONDATION CULTURELLE DE LA
BANQUE CANTONALE NEUCHATELOISE

Contact :
Giorgio Ardia
Secrétaire général
+41 (0)32 723 62 20
giorgio.ardia@bcn.ch